



## Bupati Ketapang Alexander Wilyo – Wakil Bupati Ketapang Jamhuri Amir, Buka Puasa Bersama Ketum Hanura OSO

### Keterangan

Ketapang:KM – Bupati dan Wakil Bupati Alexander Wilyo, S.TP.,M.Si – Jamhuri Amir, SH hadir undangan dari Ketum [Hanura Osman Sapta Odang](#) di kediamannya, di Menteng, Jakarta (01/03).

Bulan suci Ramadhan selalu menjadi momen istimewa bagi umat Muslim untuk mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan.

Tradisi buka puasa bersama tidak hanya menjadi ajang untuk menikmati hidangan lezat, tetapi juga sebagai sarana memperkuat hubungan antarindividu dan komunitas

Pada kesempatan kali ini, Ketua Umum Partai Hati Nurani Rakyat (Hanura), Osman Sapta Odang, mengundang berbagai tokoh dan pejabat daerah dalam acara buka puasa bersama di kediamannya.

Acara ini mencerminkan semangat kebhinekaan dan persatuan dalam keberagaman Indonesia.

Ketua Umum Partai Hanura, Osman Sapta Odang (OSO), menggelar acara buka puasa bersama yang dihadiri oleh berbagai pejabat dan tokoh masyarakat.

Bertempat di kediamannya di kawasan Menteng, Jakarta, acara ini menjadi ajang silaturahmi yang mempertemukan para pemimpin daerah dan nasional dalam suasana kekeluargaan.



Acara tersebut dihadiri oleh [Bupati Ketapang](#) beserta istri, Wakil Bupati Ketapang dan istri, serta seluruh kepala daerah yang diusung dan didukung oleh Partai Hanura.

Selain itu, Gubernur dan Wakil Gubernur Kalimantan Barat, para bupati, wakil bupati, walikota, dan wakil wali kota se-Provinsi Kalimantan Barat turut hadir, menunjukkan soliditas dan kebersamaan antar pejabat daerah.

Tidak hanya dari Kalimantan Barat, acara ini juga dihadiri oleh Gubernur Aceh, Muzakir Manaf, dan Wakil Gubernur DKI Jakarta, Rano Karno, yang diusung oleh OSO pada Pilkada 2024.

Kehadiran mereka menambah semarak acara dan mencerminkan semangat persatuan dalam keberagaman.



Acara buka puasa bersama yang digelar oleh Osman Sapta Odang ini tidak hanya sekedar pertemuan sosial, tetapi juga menjadi simbol kebersamaan dalam kebhinekaan.

Dengan mengundang berbagai tokoh dari latar belakang dan daerah yang berbeda, acara ini mencerminkan semangat persatuan dan toleransi yang menjadi fondasi bangsa Indonesia.

Sebagai Ketua Umum Partai Hanura, OSO menunjukkan komitmennya dalam merangkul berbagai elemen masyarakat dan menjaga hubungan harmonis antar pejabat serta tokoh masyarakat.

Melalui acara seperti ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik dan sinergi positif dalam membangun bangsa yang lebih baik.

Buka puasa bersama ini juga menjadi momentum bagi para pejabat dan tokoh masyarakat untuk merefleksikan peran dan tanggung jawab mereka dalam melayani masyarakat.

Acara dimulai dengan pembacaan Ayat Suci Al-Quran dan dilanjutkan Ceramah/Tausiyah oleh KH Dr Zulva Mustofa.

Buka puasa bersama, dilanjutkan sholat magrib berjamaah, makan malam bersama dan ramah Tamah.\*\*\*

### **Kategori**

1. Berita

### **Tanggal Dibuat**

2025/03/02

### **Penulis**

msaad

default watermark